



by  autopromotec

16 - 18 NOVEMBRE 2023

QUARTIERE FIERISTICO DI BOLOGNA

27 de noviembre de 2023

Éxito de la primera edición

Resultados positivos para Futurmotive - Expo & Talks, la feria dedicada a la movilidad del futuro en el recinto ferial de Bolonia

El futuro de la movilidad llama, el sector del automóvil responde. Acaban de clausurarse las dos exposiciones que llenaron el **recinto ferial de Bolonia: Futurmotive - Expo & Talks**, la escisión de Autopromotec (que tuvo lugar del 16 al 18 de noviembre en los pabellones 14 y 19) centrada en los temas de la energía y la transición ecológica, así como en las innovaciones en el sector del automóvil; y **E-CHARGE**, la exposición dedicada a la cadena de recarga de vehículos eléctricos, infraestructuras y servicios relacionados que ocupó el pabellón 16.

Un total de **302** empresas participantes intervinieron en los dos eventos y el número de profesionales del sector que asistieron a las exposiciones (**8.505** visitantes) confirma el enorme interés por los temas tratados en ambas.

En **Futurmotive - Expo & Talks**, en concreto, se dio la bienvenida a **44 operadores** de mercados extranjeros gracias al apoyo del **MAECI - Ministerio de Cooperación y Asuntos Internacionales** y del **ICE - Agencia para la promoción en el extranjero y la internacionalización de las empresas italianas**: se celebraron **120** reuniones en el Área de Delegados Internacionales y B2B situada en el pabellón 14. Para satisfacer las necesidades del evento, el perfil del participante se centró en los fabricantes de equipos originales de automoción (start-ups y pymes innovadoras) con nuevas soluciones de productos o servicios sobre nuevas tecnologías como la electrificación, la micro movilidad, la conducción autónoma y el vehículo conectado. El objetivo era crear reuniones individuales destinadas a transferir tecnología a la cadena de suministro italiana de fabricantes de equipos originales y diseñadores de automóviles. A este respecto, fue importante la colaboración con ANFIA (Asociación Italiana de la Industria del Automóvil). De nuevo fue gracias al apoyo de las Instituciones que se pudo llevar a cabo el proyecto Innovation Walk, presente en los dos pabellones de Futurmotive - Expo & Talks. Como parte de este último, a través de una serie de "estaciones", se presentaron algunos de los productos y servicios innovadores más importantes dedicados a la transición energética desarrollados por empresas italianas. Las empresas participantes en el proyecto, 16 en total, pertenecen a los sectores de OEM, posventa y servicios de movilidad compartida. Una vez más, gracias al apoyo de MAECI e ICE - Agency, se crearon dos **Innovation Workshop Arenas** también dentro de los dos pabellones de Futurmotive, dedicadas a debates en profundidad organizados por empresas, asociaciones comerciales y organismos sectoriales. De igual manera se dio espacio a las start-ups del sector de la movilidad, en cooperación con **WMF - We Make Future** y **Motor Valley Accelerator**, que tuvieron la oportunidad de presentarse al público de Futurmotive en dos eventos **Pitch'n Match** celebrados en el Innovation Workshop Arena del pabellón 14.



by  autopromotec

16 - 18 NOVEMBRE 2023

QUARTIERE FIERISTICO DI BOLOGNA

Las conferencias institucionales incluidas en el programa de **Futurmotive Talks** también contaron con una importante asistencia, reuniendo a destacados representantes de instituciones, centros de investigación, universidades y de la industria del automóvil. Futurmotive - Expo & Talks también acogió la primera edición del FAAS Sustainability Day, un evento organizado por el Forum on Automotive Aftermarket Sustainability (FAAS), organización que reúne a las asociaciones comerciales más importantes a nivel europeo, CLEPA y FIGIEFA.

“Ha sido una primera edición que nos deja plenamente satisfechos desde todos los puntos de vista: la respuesta de las empresas del sector -y más allá- ha sido más que positiva, y lo mismo cabe decir de los operadores que han visitado la exposición. Como siempre, tenemos que dar las gracias a las Instituciones, MAECI - Ministerio de Cooperación y Asuntos Internacionales, ICE - Agencia para la promoción exterior y la internacionalización de las empresas italianas, y a la Región Emilia-Romaña, por habernos apoyado en esta nueva experiencia desde el principio. Nuestro agradecimiento especial a ANFIA, que como socio de la iniciativa ha contribuido en términos de contenido y más: una importante asociación, que demuestra una vez más cómo nuestro sector debe proceder unido para atravesar este momento de revolución”, comentó Renzo Servadei, Director General de Autopromotec.

Una vez concluido el evento en Futurmotive - Expo & Talks, los organizadores ya esperan la próxima edición de Autopromotec, que celebrará su **30ª edición del 21 al 24 de mayo de 2025**.

CONTACTOS DE PRENSA:

Futurmotive – Expo & Talks by Autopromotec

Enrica Lazzarini

Communications Manager

Tel: +39 370 3476096

E-mail: elazzarini@autopromotec.it

Francesca Del Bello

Communications Specialist

Tel: +39 340 8000227

E-mail: fdelbello@autopromotec.it